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Beginn: 18:01 Ende: 19:16 

• Anwesenheit, Eröffnung und Beschlussfähigkeit 

o Anwesenheit: Viola Brod (Sitzungsleitung), Martin Rabensteiner 
(Protokoll), Markus Fechter, Jasmin Greschitz, Patrick Berchtold, 
Giovanni Ölsinger, David Kröll, Max Fischer, Raphael Hutten, Daniel 
Scharf, Martin Heider, Florian Schnedlitz, Ronald Gigerl, Nikolaus 
Ostovary, Tatiana Kirillova, Thomas Seruga, Eve Losbichler, Jakob 
Schirgi, Tanja Lafer, Dilara Gergin 

o Wir sind mit 3/5 Mandatar:innen beschlussfähig. 
o Das HTU-Vorsitzteam (Martin und Eve) und Wiref Thomsi und Jakob 

werden von Viola begrüßt und stellen sich kurz vor. 

• Lob und Tadel 

o Lob an Emilia für die Organisation der Praktika-Messe. 
o Lob an Tatiana für die Organisation des Lernabends. 
o Lob an alle, die bei diesen Veranstaltungen geholfen. 
o Lob an alle, die die Vorbereitungen fürs Aufglühen getroffen haben. 
o Lob an Emilia, die uns gerade am CSBME Faculty Day vertritt. 

• Nachbesprechung Praktika-Messe 

o Am Dienstag fand unsere Praktika-Messe mit 6 Firmen und IAESTE 
statt. Im HS FSI 1 waren Stände der Firmen (Dynatrace, Infineon, 
Joanneum Research, Mercedes-Benz G, Netconomy und NXP) mit 
technischen Ansprechpersonen, im HS FSI 2 haben diese jeweils kurze 
Vorstellungsvorträge gehalten. 

o Der Kaffee (neue STV-Kaffeemaschine) und die Brötchen 
(Brötchenking) waren gut. 

o Die Idee der Vorträge war gut, sie wurden aber nicht so gut 
angenommen und die Zeiten konnten nur kurzfristig über Instagram 
bekanntgegeben werden. Das nächste Mal sollten wir langfristiger 
planen und die Firmen früher anschreiben. Dadurch können wir auf 
Flyern etc. dann auch Werbung mit den Firmen machen. Teilweise 
waren die Praktika-Strategien der Firmen nicht ganz klar. Als 
Veranstaltungsort würde sich auch das 25er-Foyer anbieten. 

o Generell sollten wir bei Veranstaltungen mehr an vegane Optionen 
denken. 

o Für die Bachelor-/Masterarbeiten-Messe im Jänner sollten wir auch 
bald Institute anschreiben. 
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• Nachbesprechung Lernabend 

o Lernabend war gut besucht, es waren je ein Analysis- und ein NRLA-
Tutoren anwesend und die anwesenden Leute haben sich darüber 
gefreut. Eventuell würde eigentlich Bedarf für öftere Lernabende 
bestehen. Manche haben noch bis 2 Uhr im Lernzentrum 
weitergelernt. 

o Eventuell werden wir im Jänner noch einen veranstalten. 

• Österreichisches Info-STV Treffen 

o Auf der KIF in Linz haben wir uns mit den STVen von Linz, Salzburg und 
Uni Wien ausgetauscht. Alle waren von der Idee angetan, ein Treffen 
aller österreichischen Info-STVs auszurichten. Vorab soll auch Ende 
November/Anfang Dezember ein Online-Treffen abgehalten werden, 
wo genauere Eckpunkte fixiert werden sollten. 

o Martin R hat sich bereits in Linz angeboten so ein Treffen im Sommer 
oder um Ostern in Graz zu organisieren. Geplant wäre ein Wochenende 
von Freitagabend bis Sonntagmittag mit Arbeitskreisen, Kennenlernen 
und gemeinsamen Aktivitäten, ausgelegt für ca. 50 Personen. 

o Als größere Organisationspunkte wären Finanzierung (Förderungen, 
Sponsoring), Verpflegung und Unterkunft zu klären. 

o Max, Giovanni und Paddy würden sich grundsätzlich an der 
Organisation beteiligen. 

• Algorithmen 

o Oswin Aichholzer hat uns um einen Termin gebeten mit uns und den 
Studiendekaninen gebeten, um sich über die mittelfristige Planung der 
Algorithmen Fächer in der Stuko auszutauschen. Daniel und Viola 
werden einen Termin mit ihm fixieren. 

• STV-Wiki 

o Der bestehende Studienführer besteht aktuell nur in LaTeX. Die Idee 
wäre ihn wieder einmal zu aktualisiere und in ein Wiki zu überführen. 
Dilara hat einmal eine Liste zusammengestellt mit Themen die zu 
übernehmen und zu updaten wären. 

o Wenn wir als STV IT-Wünsche haben müssten wir einfach als HTU die 
IT-Firma beauftragen. Ein MediaWiki oder Docusaurus würde 
gegenüber einem ÖHandbuch-ähnlichem System den Vorteil bieten, 
dass es jeder einfach bearbeiten kann und auch gut durchsuchbar 
wäre. Es wäre weniger portierbar, das wäre aber auch 
vernachlässigbar. 

o Tanja wird sich darum kümmern das von der HTU-IT uns ein Server zur 
Verfügung gestellt werden. Wenn wir einen Server haben, könnten wir 
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einmal einen Porting-Arbeits-Abend veranstalten, um die Inhalte ins 
Wiki zu übernehmen.  

• Fotos 

o Max bräuchte für das Fotoprojekte noch Fotos von Viola, Emilia, Tanja 
und Tatiana. Am Mittwoch wäre noch ein Zeitslot dafür. 

• Zotter + Thermenausflug 

o Der Thermenausflug ist fixiert. Die interne Anmeldung ist für STV-
Mitglieder findet sich in der Cloud im Veranstaltungsordner. 

o Der externe Kartenverkauf findet am Mittwoch von 14:00 Uhr bis 
17:00 Uhr (während dem Aufbau des Aufglühens) und am Montag von 
17:30 Uhr bis 19:00 Uhr statt.  

• Aufglühen 

o Am Mittwoch findet das Aufglühen statt, in der Schichtliste werden 
noch Leute benötigt werden. 

o Die GuT hat letzte Woche neue Veranstaltungsrichtlinien erlassen die 
noch etwas wirr sind und noch kennt sich keiner richtig aus. Wir waren 
bis dato der Meinung, wir dürfen erst um 17 Uhr beginnen wegs einer 
Alumni-Veranstaltungen die bis dahin dauert. Martin R hat das mit dem 
Veranstaltungsservice geklärt, dass wir uns davor einfach nur keinen 
Radau zulassen und uns einfach ruhig verhalten sollen. Deswegen soll 
auch der Aufbau der Biertisch und –bänke bis 15 Uhr fertig sein. 
Offiziell werden wir um 17 Uhr mit dem Ausschank starten. 

o Wir planen diesmal mit je 450 Litern Glühwein und –most, 100 Litern 
alkoholfreien Punsch (optional mit Schuss) und 89 Litern Met. 

• Probleme mit der Küche 

o Der Getränkeautomat ist zwar weg, in der Küche ist aber noch immer 
oft Chaos. Viola und Lennart (STV-Toni) haben am Freitag beschlossen 
etwas dagegen zu tun und haben eine Telegram-Gruppe erstellt. Die 
Couch muss drinnen bleiben! Wir sollten nicht Innenarchitekt spielen. 
Eine Gemeinschaftslösung ist wohl nicht absehbar. Wir werden sehen, 
wie sich die Situation in den kommenden Wochen entwickelt. 

• Emails beantworten 

o Aktuell sind keine Emails liegengeblieben. 
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• Allfälliges  

o DYOA: Birgit Vogtenhuber hat Viola gebeten ihr morgen ein Update zu 
geben. 

o VRxSTV-Sitzung mit VR-Lehre findet nächste Woche Mittwoch 14:00 
Uhr im SR Data House (DHEG054) statt, wer geht hin? -> Viola 
(vorbehaltliche OS-AG), Raphael und Markus. Es wird Brötchen geben. 

o Raphael bitte die Leute mit belgischen Waffeleisen diese am Mittwoch 
mitzunehmen. 

o Am Wochenende findet das HTU-Seminar statt \(^-^)/ 
o Am 28. November wird es eine Hochschul-übergreifende Demo zur 

steirischen Wohnbeihilfe geben, dazu folgt in nächster Zeit noch ein 
Mail des HTU-Vorsitzes. Die Anwesenheitspflicht bei LVs wird in dieser 
Zeit aufgehoben. Am Vortag werden im HTU-Büro ab 16:30 Uhr 
Demoschilder gebastelt. 

• Sitzungsleitung und Protokoll nächste Sitzung 

o Leitung: Max Fischer 
o Protokoll: Giovanni Ölsinger 
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